При игре в ПЯТЕРОМ самым сильным могут считаться одновременно два игрока, имеющие равное большее значение показателя силы. Бонусы получат оба. В случае равенства трех и более бонусы не получает ни кто, Меньший показатель силы распространяется на любое количество игроков имеющих одинаковое значение силы.
БОНУСЫ РАС со стороны В
Греция: Бонус золотого века

При покупке карты золотого века вы получаете дополнительно Х ресурсов выбранного типа. Если вы отдаете ресурсы для получения победных очков, вы отдаете на Х ресурсов меньше. Нельзя получить дополнительные ресурсы из фонда игры при покупке победных очков. Если вы имеете несколько бонусов Золотого века, они складываются.

Китай

Если вы закончили раунд первым (спасовали), то вы получаете дополнительно 1 жетон пищи. Технически получение жетона происходит в фазу производства, но для облегчения процесса, получите в момент, когда объявили «Пас». При игре  впятером бонус действует и при завершении хода, являясь вторым по счету.
Рим

Вы начинаете с базовой силой +2, нельзя выставлять рабочего для увеличения силы.

СОВЕТНИК
Все его эффекты действуют постоянно, пока советник на вашем поле.

АНТИЧНОСТЬ
Хатшепсут

При постройке нового Чуда света вы получите бонус в размере 3х книг.

Для ранее построенных Чудес (без наличия Хатшепсут), свойство советника не работает.

Заканчивая постройку Титаника, вы получаете бонус, даже если потеряете Хатшепсут в ходе возведения этого Чуда света.

Архимед

Вы можете использовать одного дополнительного архитектора каждый раунд, даже в тот раунд, когда был призван Архимед.

Боудикка  

Вы получаете бонусы силы, даваемые советником, но если на вашей карте военной мощи появляется или есть хотя бы один рабочий, вы немедленно теряете Советника.

Сириус великий 

Вы получаете дополнительное золото (только в фазу производства) если в течение раунда приобрели, хотя бы одну колонию. Вы получаете бонус, даже если приобрели колонию раньше, чем Сириуса в одном раунде.
Будда 
Вы пропускаете первый круг раунда, если Будда был приобретен в прошлом раунде, если приобретен в текущем, то ничего не происходит.
Ганнибал 

Ваш рейд стоит на 1 единицу силы больше, но за это вы получаете один дополнительный ресурс, другие игроки должны платить за рейд дополнительную единицу золота.

Сунь Цзы 

В начале каждого раунда вы совершаете два действия подряд, при условии, что он был куплен вами в прошлом раунде. При покупке советника в текущем раунде бонусы не даются. При замене советника первым действием, второе действие подряд сохраняется.

СРЕДНЕВЕКОВЬЕ
Анна Комнина 

Отмените все отрицательные эффекты ваших военных карт, на которых находятся рабочие.

Абу Бакар 

Не зависимо от того какой ресурс вы выбираете когда покупаете Сражение, вы получаете дополнительно 2 книги

Элеанор Аквитании 

Вы получаете дополнительное золото за купленную колонию, эффект срабатывает не более одного раза за раунд.

Манса Мусса 

Вы должны иметь советника на начало нового раунда.
Если вы покупаете Этого советника на последнее золото эффект не срабатывает, если вы покупаете другого советника на последнее золото эффект срабатывает. За раунд пользоваться эффектом можно многократно.

Альхазен 

Один раз за раунд вы можете поменять местами две карты на доске прогресса, вы можете не покупать выбранные карты, но и совершать других действий в этот круг тоже не можете.

Чингис Хан 

Все нации, включая вас, имеют на 3 стабильности меньше.
Марко Поло 

Вы можете обменять 2 еды или 2 камня на 4 золота.

ВОЗРОЖДЕНИЕ
Элизабет 
Бонусная сила учитывается только для предотвращения влияния войны.
Изабелла 

Бонус действует только для колоний 3 эпохи

Монтезума 

Эффект срабатывает при покупке карты войны или сражения

Мартин Лютер 

Все нации, включая вас при негативном действии войны должны дополнительно сбросить 4 еды. Стабильность может уменьшить потерю любого типа ресурса на выбор игрока.

Покахонтас 

Требования по захвату колоний распространяются на всех игроков, включая вас

Токугава 

Бонус дается за карты текущей эпохи (5-6 для ренессанса, 7-8 для промышленной)

Николо Макиавелли 

Из двух карт событий оставляете одну, а вторую сбрасываете.

Петр Великий 

Вы берете один из трех ресурсов, если ваша боевая мощь выше показателя войны.

Сулейман 1 

Пока ваша сила выше всех, вы можете брать каждый круг дополнительных рабочих                  (прирост)

ИНДУСТРИАЛИЗАЦИЯ
Флорентийский соловей 

Вы все еще теряете книги или другие ресурсы в случае их нехватки, но война не оказывает на вас влияния. 

Фредерик великий 

Чтобы выполнить, нужно потратить минимум 1 камень

Авраам Линкольн 

Пока у вас есть рабочие на доске прироста, каждый круг можете их брать.

Бэнжамин Дизрэль 

Вы получаете дополнительную еду при покупке в этот раунд хотя бы одной колонии. При покупке последующих за 1 раунд, бонус не дается.

Мария Кюри 

Вы можете взять дополнительно двух архитекторов в раунд и использовать их по обычным правилам.

Альфред Нобель 

Два действия разные. Если вы не имеете рабочего на постройке 4 эпохи, вы не можете купить войну. Вы лишь получаете бонусный ресурс: камень в фазу производства.

Шака Зулу 

Все кроме вас получают бонус при покупке колонии.

Боливар Симон 

Удалите свою колонию (отдельное действие), если вы заменяете ее другой, бонус не получаете

Никола Тесла 

Это действие может быть выполнено много раз за раунд, но только один раз за круг.

Чудеса света

Античность

Колизей – вы можете построить это чудо, даже не имея 2 еды, но вам придется отдать 1 ПО и книги.

Великий маяк – каждый раз покупая карту стоимостью 3, вы получаете 1 книгу.
Если противник имеет Ганнибала ,покупая войну стоимостью 2

Сфинкс – за каждое чудо света, построенное после, вы получаете 5 камня

Храм Соломона – счет такой же, как счет по книгам. Это означает, что вы можете получить максимум 4 ПО, не проиграв войны за всю игру.

Терракотовая армия – все игроки с наименьшей стабильностью теряют 4 золота (даже вы).

Петра – вы можете обменять  1 еду на 3 книги/ 3золота/ 3 камня

Средневековье

Альгамбра – 1 раз в раунд можете взять дополнительного архитектора и использовать его по обычным правилам

Фарфоровая пагода – если вы теряете одного советника (имея двух), второй удаляется автоматически. Советника на башне можно менять самому по обычным правилам. Чудо может быть заменено по обычным правилам.
Чичен-Ица –  вы получаете победное очко немедленно, независимо от силы, даже если вы потерпели поражение.

Великая стена – если вы спасовали первым, вы не теряете 1 ПО за войну, остальные случаи потери ПО работают.

Площадь Сан-Марко – вы можете поменять 2 золота на 5 камня/еды/книг

Возрождение

Сикстинская Капелла – вы получаете книги при размещении архитектора на очередном строящемся чуде света.

Версаль – при постройке этого чуда света до конца раунда ваша стабильность считается наименьшей (как если бы было восстание), но маркер вы не перемещаете. Действие войны смягчается по вашим реальным показателям стабильности без изменений, однако действие обоих событий и других эффектов для вас оценивается как при самой низкой стабильности.
Potala Palace (Дворец Потала) – 2 ПО даются только в конце игры при условии, что у вас есть Фарфоровая пагода и два советника.

Royal Society (Королевское общество) – бесплатное размещение рабочего происходит только на постройках, на военные карты не действует

Himeji Castle (Замок Химедзи) – вы получаете 4 камня, когда покупаете и размещаете карту постройки на уже имеющейся, но из предыдущих эпох.

Red Fort (Красный форт) – каждый раз, когда вы покупаете карту стоимостью 1 золото, вы получаете 2 еды.

Индустриализация

South Pole Expedition (Экспедиция на Южный полюс) – вы можете закончить это чудо света, даже не имея 5 еды, но тогда вы теряете 1ПО и книги по обычным правилам.

Big Ben (Биг Бэн) – подсчет производится в конце игры, только за ваши колонии.

Brandenburg Gate (Бранденбургские ворота) – страна с наибольшей военной силой получает ресурсы.

British Museum (Британский музей) – страна наименьшим количеством военной силы теряет 10 книг, даже если это вы.

MIT – когда вы приобретаете новую карту постройки, то можете бесплатно разместить на ней рабочего.
Statue of Liberty (Статуя свободы) – в конце игры вы должны иметь больше рабочих, чем остальные игроки.

Titanic (Титаник) – каждый игрок выбирает или потерять 4 золота или советника (если нет советника то обязан потерять золото, если нет золота то 1ПО и книги). Владелец фарфоровой пагоды и 2х советников, теряет обоих.

События

Античность

Bronze Age Collapse (Крах бронзового века) - страна с наибольшей силой и/или стабильностью  непоколебима, остальные страны теряют 1 ПО (то есть могут быть две страны с высшими показателями).
Hellenism (Эллинизм) – если наибольшую силу имеют несколько игроков, то еду теряют все

Jain Ascetism – если вы потеряли ПО дествиями войны, верните ПО обратно.

Qin Unification – игроки имеющие силу больше чем показатель войны получают 1 ПО, если война не была куплена ничего не происходит

Rigveda – возьмите книгу при покупке войны или сражения

Sea Peoples – вы удаляете архитекторов только находящихся на постройке чуда, не тех что даются доп. Бонусами.

Zoroastrian revival – игрок с наибольшей стабильностью решает или он получает 4 камня или все остальные теряют 3 еды.

Han dynasty – или выполняются оба действия или ничего не происходит

Средневековье
Black Death – опечатка, вы не удаляета а возвращаете на трек наследия рабочего которого от туда брали, если не брали, то доставляете 1 и сможете его взять в следующем раунде по обычным правилам.

Ecological Collapse – переупорядочивание очередности хода, кто заплатил ходит первым
Feudal dues – в следующем раунде фазу смены очередности хода пропускается

Возрождение 

Absolute Monarchy – вы не можете просто скинуть советника, он должен быть заменен на другого

Sinking of the Vasa – если не выполняете условие оплаты, то теряете 10 силы на время действия Вестфальского мира. Меняете свою позицию на треке очередности хода.
Индустриализация
American revolution – если у вас есть колония, вы должны ее удалить

Anarchism – удалите обоих советников, если имеете фарфоровую пагоду

Emigration – вы возвращаете рабочего на трек наследия, если не брали, то выкладываете начального. 

Scramble for Africa –если вы имеете, по крайней мере, одну колонию 4 эпохи, вы получаете 1 ПО
